

Botschaft zu bringen, denn ohne mich, dachte er, ohne mich erfahren sie — vielleicht gar nicht — daß ein Schiff — vorüber segelt — und hier im Walde — finden sie mich nicht — um mich zu erwecken, und — die Nachricht zu — hören —

Dies waren seine letzten Gedanken; die Besinnung verließ ihn jetzt völlig, und er sank bewußtlos in das dicke Gesträuch.



„Die Salzfanne.“

Fünfundzwanzigstes Capitel.

Es ereignete sich so, wie es der arme Rüstig vorhergesehen hatte: Herr Walter und Wilhelm glaubten, als sie aufgestanden waren und Rüstig nirgends bemerkten, er sei in irgend einem Geschäft, nach irgend einer Entdeckung ausgegangen, und begaben sich unbesorgt an ihre Arbeit, welche darin bestand, den Fischteich fer-